

Trente enfants accueillis au Sessad



L'équipe de professionnels du Sessad Outrebleu a été chaudement félicitée

Dirigé par Pascal Duruisseau et géré par Envol Isère Autisme, en partenariat avec le groupement de coopération sociale et médico-social d'Autisme France, le Sessad Outrebleu accueille 30 enfants (entre 3 et 19 ans) atteints de Ted, (troubles envahissants du développement) et d'autisme. Il intervient dans un rayon de 30 km autour de Roussillon, avec une équipe composée de professionnels (psychologues, ergothérapeute, éducateurs spécialisés, etc.). Ses missions, telles que l'accompagnement et le sou-

tien, s'appuient sur des méthodes d'éducation structurée afin de développer l'autonomie, favoriser la vie en milieu ordinaire et scolaire, au domicile familial, etc.

« Nous ne pouvons pas accueillir plus de 30 enfants, et comme c'est un accompagnement de longue durée, la liste d'attente s'agrandit, 45 actuellement. » précise M. Duruisseau qui regrette qu'il n'y ait pas plus de réseaux.

Un regret confirmé par Jean-Claude Barranco, président d'« Envol Isère Autisme », et par Domini-

que Guérin, vice-présidente du secteur rhodanien, qui rajoute : « Aujourd'hui, l'association travaille et milite pour un projet d'extension du Sessad avec une spécialisation Sessad-pro, car le besoin d'un accompagnement spécifique vers la formation professionnelle est extrêmement important. Les enfants autistes deviennent des adultes autistes qu'il convient de ne pas abandonner mais d'accompagner vers une meilleure insertion sociale, à travers une activité professionnelle. »

C.B.

Trop peu d'accompagnement



Jean-Claude Barranco, président d'« Envol Isère Autisme », Pascal Duruisseau, directeur du Sessad Outrebleu et Dominique Guérin, vice-présidente du secteur rhodanien, lors de la mise à disposition de leurs nouveaux locaux en 2013.

Une naissance sur 100. L'autisme touche trois garçons pour une fille, 600 000 personnes en France en sont atteintes, 80 % des enfants atteints d'autisme ne sont pas scolarisés.

Encore beaucoup trop de personnes avec autisme restent sans accompagnement véritablement adapté et la mise en place de la prise en charge des enfants repose encore beaucoup

trop sur les familles renvoyées (à leurs frais !) vers le réseau (quasi inexistant) de professionnels libéraux spécialisés et formés aux méthodes spécifiques à l'autisme. De ce fait, l'implication des associations de familles reste primordiale pour le développement d'une véritable prise en charge spécifique et adaptée des troubles du spectre autistique.

